
                                                   

  
 

 

平素からの温かいご支援、ご協力に心より感謝申し上げます。    

継続は力なりとはよく聞くことわざの一つです。日頃の議員の活動はひとそれ

ぞれで、地域活動に参加する、チラシを配る、SNS等で政策を発信するなど三者

三様ですが、わたしが当初から継続して行っていることの中に街頭演説がありま

す。会期中以外の平日毎朝 8～9時に 1日 2か所、街頭にて日頃の活動や議会

での取り組みなどについてお伝えしています。たまに「選挙があるのかい？」と

聞かれることがありますが、そうではなく平常時からの活動です。地道ですが、

シンプルで基本的、そしてやろうと思えばできることなので朝練のような感じで無

理なく続けています。 

また、あまり同様の例を見かけない活動ですが、毎週日曜日に路上にて交通

安全の啓発活動を行っています。2 年前に東雁来で人身事故が発生したことを

重く受け止め、それ以来、路上での活動を行うようになりました（2020 年 9 月の

一般質問で発言している）。主に東雁来で活動していることから『雁活』と称して

います。交通安全と書かれたプレートを着るといういわゆるサンドイッチマン的な広報はいささかトリッキーでは

ありますが、ドライバーや歩行者にわかりやすく伝わるのではないかと思います。 

こうした地道な継続が力となっているかどうかはだれにも分からないのですが、それは結果が見えなくともひ

たすらにトレーニングを繰り返すアスリートの方も同様なことなのかもし

れません。がんばってくださいと声をかけてくださる方、車の中から挨

拶してくださる方、いつも目の前の同じ場所で大きな音を出しているに

もかかわらず温かく見守ってくださっている事業者の方、SNS でいつも

コメントをくださる方、心の中でそっと応援していただいている方・・・たく

さんの方の励ましに感謝し、今日も街頭に立っています。みなさんも何

か続けていることはありますか？継続が力となりますことをお祈りいた

します。 
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性的マイノリティがいる前提とし

て校則などすべてを点検すること

になりました。今後、制服の見直し

や多様な性に配慮したトイレの設

置、教職員向け研修など具体な反

映が始まっています。また、当事

者の教職員についても、差別的な

言動やアウティングの防止などの

対応がとられました。 

北海道人権施策推進基本方針が 18 年ぶりに

改定され、新たに性的マイノリティ、インターネット

上の人権侵害などが項目立てられました。今後、

職場、家庭、学校、地域などあらゆる場面に反映

され、誰一人取り残されることのない持続可能な

北海道を目指すことが示されました。 

北海道版避難所マニュアルが改定されました。高齢

者、障がい者、妊産婦、乳幼児など要配慮者が明記され

たほか、感染拡大時の避難所運営について、マスクや消

毒薬の備蓄や換気などについて盛り込まれました。 

  



          

 

 

 

         

・ 子育てしやすい、高齢者が安心して生活できるまちづくりに努め、エッセンシャルワーカーの

方々の処遇を改善します。 

・ 女性、高齢者、障がいのある方、外国人など北海道人権施策推進基本方針に基づき多様な

人が活躍できる社会を目指します。 

・ ジェンダー平等の推進とパートナーシップ制度の早期導入を目指します。 
  

 

    

・ 地域経済を下支えする中小・小規模・個人事業者を対象とする補助金・支援金等の創設や改

善するとともに広報や支援を積極的に行います。 

・ 災害に強いまちづくり、渋滞緩和や通学路の安全確保など交通インフラの整備、雪害対策な

ど、住み続けられる地域づくりに努めます。また、交通安全運動に自ら積極的に取り組みます。 

・ 地域の人手不足の解消に努めるとともに、地域の魅力発信、にぎわいの創出など、持続的な

発展につなげます。 
  

 

      

・ 風力、太陽光など高いポテンシャルをもつ北海道の再生可能エネルギーの導入を促進します。 

・ 「地域循環共生圏」の考えに基づき環境負荷低減と地域内経済循環を目指し、ゼロカーボン

北海道を推進します。 

・ ゴミの削減、分別、リサイクルを推進します。また、食品ロス削減やゴミ拾いなど身近なところ

から着実に取り組みます。 
 
 

 

 



 

 
9月 17、18日に札幌市内に設けられたレインボーストリート（中

央区南 1 条西 2～3 丁目）にてさっぽろレインボープライドが開催

されました。身近に LGBTQ 等が存在することを広く知らせること

などを目的としたイベントで、毎年秋に開催されています。道営住

宅の入居要件に同性カップルが含まれる予定であること、北海道

でのパートナーシップ制度の導入に向けた進捗状況などについて

お伝えしました。また、当事者の一人としてドラァグクイーンの装

いでパレードに参加しました。多様性を認め合う社会に向け引き続き取り組んでまいります。 

 

 

 
LGBTQ に関することをはじめジェンダー平等、人権、前職時代の経験などのテーマを中心に、

各団体や学校、事業所などでの講演やトークセッションなどを行っております。また、高校や大学

での研究発表のための問い合わせやインタビュー等も多数お寄せいただいております。多様な人

が認められ、活躍できる社会を目指す上で、わたしの生い立ちに

関する話や議会でのこれまでの取り組みなどについて多くの方に

知っていただくことは重要な活動と考えておりますので遠慮なくお

問い合わせいただければと思います。なお、開催にあたっては十

分な感染防止対策をとって頂きますようお願いします。オンライン

での講演も受け付けています。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
〒065-0011 

札幌市東区北 11条東 8丁目 1-3 高岡ビル 1階 

TEL: 011-733-6007 FAX: 011-733-6008 

ふちがみ綾子公式ウェブサイト 

http://fuchigamiayako.jp/ 
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